

## SÍNTESIS CURRICULAR.

El Lic. Agustín García Mendoza es Licenciado en Derecho por la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, Cédula Profesional No. 3173029; Actualmente cursa la Maestría en Derecho por la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco. Habiendo cursado estudios de Maestría en Derecho Procesal Penal (examen de grado en trámites) en el Instituto Nacional de Estudios Superiores en Derecho Penal en el Distrito Federal; Cuenta con la Especialidad en Derecho Judicial, impartida por la Universidad Nacional Autónoma de México en coordinación con el Tribunal Superior de Justicia del Estado de Tabasco. Desarrollo en su estado natal carrera Judicial durante 12 años, habiendo alcanzado el cargo de **Juez Penal** por examen de oposición; formación Jurisdiccional en el Poder Judicial del Estado de Tabasco en la que se destacan las siguientes actividades: Juez Penal, Auxiliar de Magistrado Sexta Ponencia del Tribunal Superior de Justicia. Proyectista en Juzgado Penal de Primera Instancia. Secretario Judicial de Acuerdos en Juzgados Penales de primera Instancia.

Dentro de las diversas actividades profesionales se identifica su incursión en el **Derecho Electoral**, destacándose su desempeño como: **Juez Instructor Electoral** en el Tribunal Electoral de Tabasco. **Jefe de Departamento** Adscrito a la Secretaría Ejecutiva del Instituto Electoral de Tabasco y **Coordinador Jurídico** del Instituto Electoral de Tabasco cargo que actualmente desempeña.

Se desempeñó como funcionario de la **Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal**, como: Coordinador de Asesores (Dirección) en la Subprocuraduría de Procesos, Fiscal de Procesos en Juzgados Penales Zona Oriente (Director General) y Fiscal de Procesos en Juzgados de Paz Penal (Director General).

Se desempeñó como **Sub-Director Jurídico del Congreso** del Estado de Tabasco, responsable de la Representación Jurídica y coadyuvando en el análisis y estudio de diversas normas jurídicas que fueron dictaminadas en ese periodo legislativo. Hasta el 28 de agosto del 2009, en que renuncia para integrarse a la **Secretaría de Seguridad Pública Federal**, para ser parte del Programa de selección y capacitación para nuevos mandos Policiales. A partir de su ingreso a la **Secretaría de Seguridad Pública Federal**, se integra al programa de capacitación de altos mandos policiales con capacitación en: La **Policía Nacional Colombiana**; en Bogotá Colombia; **Buro Federal de Investigaciones (FBI)** en Quántico, Virginia, Estado Unidos y en la **Real Policía Montada de Canadá** en Ottawa. Una vez aprobado el proceso de capacitación y controles de confianza fue designado como coordinador estatal de la Policía Federal en el Estado de Puebla con el grado de COMISARIO.

Se desempeñó como **Director de Normatividad** en la Secretaría Técnica de la Comisión Interinstitucional para la Implementación del Sistema de Justicia Penal en el Estado de Tabasco (CIISJUPET) y además desde hace varios años como docente en la **División de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Juárez Autónoma del Estado**.

